

Reglement über die Nutzung von Handys und elektronischer Geräte an der Primarschule Zuoz

Unsere Ziele

- Jeder kann dem Unterricht folgen, ohne gestört zu werden
- Erhöhung der Freizeit ohne Handy und elektronischer Medien
- Förderung der direkten Kommunikation unter den Kindern
- Lernen eines sinnvollen Umgangs mit den neuen digitalen Medien

Was ist Verboten

- Folgende Geräte sind während der Schulzeit (**7:35 Uhr – 17:10**), sowie während dem Mittagstisch und den Tagesstrukturen Verboten und dürfen nicht benutzt werden:
 - Smartphones
 - elektronische Spiele
 - iPads/ iPods/ Laptops
 - Kopfhörer
 - Lautsprecher (mobile bluetooth Boxen)
 - Smartwatches
- Ablauf während des Schulalltages:
 - Kinder, welche ein elektronisches Gerät mitgebracht haben, müssen es ausschalten oder den “Flugmodus” aktivieren.
 - Anschliessend werden alle Geräte in die Schachtel gelegt (dies aus Sicherheit gegen Schäden und Verlust)
 - Nach dem Unterricht können die Kinder ihre elektronischen Geräte wieder in Empfang nehmen.

Wo:

- Auf dem gesamten Schulareal:
 - Schulhaus
 - Pausenplatz
 - Pultum
 - Kindergarten
 - Garderoben
 - Turnhalle
 - Schulreisen/ Exkursionen
 - Schwimmen
 - Bibliothek

Konsequenzen

- Bei Nichteinhalten des Verbots, darf die Lehrperson das elektronische Gerät für diesen Tag einziehen.
- Nach dem Unterricht, darf das Kind sein Gerät bei der Lehrperson wieder abholen (→ es gibt eine Ermahnung).
- Im Wiederholungsfall müssen die Eltern des Kindes das elektronische Gerät bei der Lehrperson abholen.

Ausnahmen

- Smartwatches dürfen nur benutzt werden um sich nach der Uhrzeit zu informieren. Während Prüfungen werden diese von der Lehrperson eingesammelt.
- Sollte die Lehrperson für spezielle Projekte und Anlässe elektronische Geräte ausdrücklich zulassen (z.B. Fotoapparat, Handy usw.) wird das Verbot dafür aufgehoben.